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星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜

甜） 昨日，合肥市公布了“人机对话”全

部考生成绩，本周，合肥市公推竞职选拔

县处级领导干部的工作即将启动“十进

五”大角逐。本周五（19日），首次现场直

播的竞职答辩将正式上演。

昨天上午，合肥市委组织部公布了

11日进行的“人机对话”领导能力测评的

全部成绩。记者在现场采访时了解到，在

我省首次引入的“人机对话”中，合肥市的

“考生”们交出了漂亮的成绩单：正县级职

位平均分77，副县级职位平均分76（注，

分数小数点后面均隐去不计），高于全国

平均分约3~5分。

合肥市委组织部部长凌云告诉记者，

目前该市正在筹备即将于19日到来的竞

职答辩环节。届时，全部来自外省的5名

评委以及包括本报在内的新闻媒体，将共

同见证大屏幕直播下竞职答辩的上演。

星报讯（记者 任金如） 房子已过户

给买家，但是买方因信贷政策调整贷不了

款，卖方如何要回房子？为了保证合肥市

民遇见这些问题时，相关部门可以给出合

理的解决办法，11月12日，有关方面带着媒

体一起“出题”，来考考合肥市房地产管理局

各办证中心。据悉，合肥市房产局正在推行

“不能办”登记报告制度，各办证中心窗口工

作人员对办事群众不许说“不能办”。

记者暗访房产办证中心

记者在合肥市瑶海区办证中心咨询

台咨询：“离婚后房产过户，少一方到场，怎

么办？”负责解答的老同志，干脆给伪装成

咨询者的记者掏出了“心窝话”：“我们曾经

因为这个吃过亏，所以我们还是要求双方

都到场签字才办理，特别是协议离婚的，法

律上对财产物权没有明确判决的分割。”

在包河区办证中心咨询台，记者以群众

身份提出同样问题时，负责解答的咨询员也

做出了同样认真解答，当发觉“记者们”对问

题的解答还不十分清楚时，就建议下次带有

关资料，来获得有针性的解答。

“不能办”制度很“给力”

目前，合肥市房产局正在推行“不能

办”登记报告制度，各办证中心窗口工作人

员对办事群众不许说“不能办”，如是资料不

全的，要一次性告之并登记，是法规不准办

理的，要登记并报告单位领导、市局领导。

11月 12日，在包河区办证中心，记者

们看到了“不能办”事项签办簿。合肥市民

周女士曾遇见这样的“窝心事”：今年5月

28日，她与买方签订房屋买卖合同，也进

行申报完税，买方首付款也收了，6月10日

正式办理过户，可新政出台，买方贷不了

款、付不了余款。周女士要求将产权恢复

到自己名下。8月25日，包河区登记科的

经办人马蕾，将周女士的事登记到“不能办

事项签办单”上，并逐级上报。8月27日，

合肥房管局给出了解决办法：因银行信贷

政策变化而无法履行房屋购买交易合同

的，让买卖双方协商解除合同，退还买方已

付款项，变更登记。“不能办”登记报告制度

让周女士找回了属于自己的房子。

合肥各房产办证中心不许说“不能办”
日前，记者随有关方面进行了暗访

老城区改造
“树不转房子转”
399棵大树被重点保护

星报讯（张新正 记者 赵莉） 合肥

“绿化大会战”已经全面打响。记者从合

肥市林园局了解到，此次“绿化大会战”

中，将加强该市老城区工厂和生活区的

绿化保护，经过摸排后，省城老城区内将

有399棵大树被重点保护。

合肥市林园局相关负责人介绍说，

合肥市政府要求工矿企业和单位大院改

造要服从大树原则，合肥市规划部门和

规划设计人员要尽量服从“树”、尽量保

护树，坚持“树不转房子转”。近期，合肥

市、区林业园林部门联合开展了一次调

研，从瑶海区开始，对大树进行摸底，凡

是胸径在20厘米以上的就算大树，也要

编上号。即使土地转让、拆迁过程中，原

则上仍要坚持不砍、不移。

通过一段时间摸排，合肥市林园部

门在四个老城区的工矿企业和生活区内

共查出399棵胸径在20厘米以上的大

树，并将重点保护。

合肥治超开出最高罚单
含山一司机被罚12900元

星报讯（万志军 阎其北 史晓华） 14

日上午，含山司机郑某以为周末合肥路政

人员可能休息，便开着一辆水泥罐车，从巢

湖运一车散装水泥送往合肥，谁料车子刚

过肥东撮镇，就被合肥治超人员截获。

经现场检测，该车货物超限率高达

106.91％。根据相关规定，郑某不仅当场

将超限部分货物卸载，还被处以12900元

的罚款。

昨日上午，郑某到合肥市公路局直属

分局“处罚办”，交纳了12900元的车辆超

限罚款。据悉，该罚单是合肥治超以来罚

款数额最高的一张罚单。

星报讯（记者 刘元媛/文 李超钰/图）

随着全钢结构拆卸平台的搭建完毕，省城

胜利广场“中国结”的搬迁工作正式进入

切割阶段。记者昨日在现场看到，“中国

结”上的魔方被切下了第一刀。

根据搬迁方案，对于“中国结”这个

重达150吨的庞然大物必须先进行切割，

再进行搬运。“中国结”主要由魔方、绳结

与柱体三部分构成，这也是切割划分的标

准。搬迁方案经过多次修改后决定，“中

国结”切割将先从魔方部分入手。

记者从施工人员处了解到，“中国

结”的切割会受到天气的影响，“雨天就要

停工”。施工人员表示，若天公作美，11月

底将完成“中国结”的切割工作。

合肥公推“处干”
“人机对话”成绩公布
首场竞职答辩周五现场直播

星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜

甜） 飞驰在西二环上，沿着合肥市“西南

高地”经济技术开发区的宽广道路一路向

南，直上方兴大道……不久，重型客货车的

司机们，就可以这样轻松出城了。记者昨

天跟随合肥市长吴存荣在经开区调研时得

知，为了优化发展空间、促进经济可持续发

展，以经开区为主动脉的交通路网建设也

将大提速。

“奥巴马”也来投资了？

昨天下午，阵阵寒风中走来了吴存荣

一行。刚刚走进经开区管委会的办公大

楼，吴存荣就细致地研究起了1:2700的经

开区规划沙盘模型。“锦绣大道已经全线

贯通了，西二环和方兴大道还没有连接起

来，这一块要加紧建设，以后重型车辆就

可以不走金寨路高架桥，而沿着西二环，

经过集贤路，从方兴大道、锦绣大道、繁华

大道出城，能够分流出不少运输车辆，减

轻城区交通的压力。”一提到发展空间，吴

存荣率先想到的就是交通先行。

正说着，吴存荣突然好奇地问：“经开

区的企业不少嘛，呦，还有奥巴马的公

司？呵呵！”大家好奇地凑上前去一看，原

来是沙盘上一家企业的名字叫“奥巴尔”，

吴市长故意幽大家一默呢！

“西南高地”路网大提速

“合肥市工业立市，经开区作出了巨大

的贡献。‘十二五’期间，基础设施配套尤其

是路网建设必须先行。”“是啊，经开区向大

西南纵深发展已经势在必行，可大跨步地

向前迈进。通过路网建设，将产业集群范

围延伸到舒城等地，都有可能。”参加调研

的经开区管委会负责人，以及合肥市直各

个单位的主要负责人纷纷建言。

“经开区是全市工业立市的主战场之

一，优化空间布局、推进可持续发展，是摆

在面前的迫切需要，市里必须减少麻烦，

重点扶持、加大服务力度。”吴存荣要求，

经开区境内的几条主干道，包括一部分在

经开区、一部分在高新区的习友路等，建

设上都必须提速，为属地企业和市民的出

行，提供尽可能大的便捷。

合肥“西南高地”交通将“大畅行”
该市经开区方兴大道将“对接”西二环

“中国结”从“魔方”开始“分身”


